



## Enrique Cobos: «La estrategia es el punto común entre comunicación y ajedrez»

El periodista aplica las reglas del juego a cuestiones como la salida de Guardiola del Barça

E. F.-P.

«La estrategia es el punto común entre comunicación y ajedrez», sostiene Enrique Cobos, autor del libro «Zugzwang: ¿Quién mueve? Lo que el ajedrez aporta a la comunicación de crisis». En este tratado para afrontar conflictos de empresa o institucionales, Cobos propone «un método que desciende del ajedrez y que consta de tres puntos: análisis de la posición, definición de un plan y acción. Eso es una estrategia».

El escritor presentó ayer su libro en un acto organizado en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA en

colaboración con la asociación «Alumni», constituida por antiguos alumnos de la Universidad de Navarra. El prólogo de la primera edición está firmado por Alejandro Navas, profesor de Sociología de la citada institución.

«Se habla del ajedrez como ciencia y lo es, y se le ha puesto la etiqueta de juego y es un juego, y tiene la connotación de lucha», opina el autor, que reconoció que es, además, una de sus pasiones. En el libro aplica las reglas y jugadas del ajedrez para explicar cómo reaccionaron la empresa Apple a la muerte de Steve Jobs o el FC Barcelona a la marcha de Pep Guardiola.